

## 道路陥没について

道路が陥没しているので、注意してください。下記のように対応中なので、お知らせします。

### 【1】3月23日（土）「新たな陥没が発生」

クリニック建設現場の車両出入口南側の道路に、新たな陥没が発生していることを当マンションの住人が発見（右写真）、通行人が転倒・捻挫する危険があったことから、大和ハウスに対処を申し入れるよう管理会社に連絡しました。



### 【2】3月24日（日）「武藏野市へ通報」

管理組合理事より、道路の陥没を市の担当部所へ通報しました。  
※前の道路は私道ですが、公道でもあります市が管理しています。  
(市の担当部所は、都市整備部道路管理課です。)

### 【3】3月25日（月）「武藏野市への対応要請」

管理会社より市へ連絡、大和ハウスが陥没を承知して簡易な補修で済ませていることが現場の状況より明白であり、厳格な指導を要請。

### 【4】3月25日（月）「大和ハウスからの返答」

大和ハウスより「簡易アスファルト合材を陥没部分へ施工し、転倒や事故の無いよう対応させていただきます。」と管理会社へ回答がありました。このときは、根本的解決を検討する意図はなかったようです。（この後、市からの指導があったと思われます。）



### 【5】3月25日（月）「大和ハウスからの対応連絡」

大和ハウスより管理会社へ、陥没について対応の連絡がありました。  
市と協議して以下の対応を行うとのことでした。  
(市の指導が入ったものと思われます。)

- (1) 歩行者が躓かないように、簡易 AS 合材で道路の凹みを埋める。  
(当日中に対応完了、右写真)
- (2) 道路の凹んだ箇所（1. 2 m x 0. 9 m程度）の舗装をめくり、  
舗装下の路盤整生と表層の AS 舗装工事を行う。  
※3/29～4/2までの間に工事を予定し、現在日程調整中とのこと。

### 【6】3月26日（火）「武藏野市からの報告」

通報した管理組合理事へ武藏野市道路管理課より報告がありました。昨日、大和ハウスから市に対して「工事車両の通行により道路陥没を発生させた」との報告があり、大和ハウスの責任で早急に道路復旧を行うことになったとのことです。  
今回の陥没原因については、掘削工事、道路復旧工事完了後、大和ハウスより朝日パリオ三鷹管理組合および市道路管理課に報告することになっているとのことです。

### 【7】3月27日（水）「大和ハウスへの申し入れ」

工事を行う際の事前通知を行うよう、管理会社を通じて理事会より大和ハウスへ申し入れ、当マンションを含む近隣住民への事前通知が約束されました。

＊＊＊陥没箇所で復旧工事が行われる際、大和ハウスより事前の連絡があります。＊＊＊

今後の連絡にご注意ください。